

La Bave du Crapaud n'atteint pas la Blanche COLOMBE

Le 20 Novembre 2024

Les fausses informations sont utilisées pour influencer des élections. Il semblerait que 2026 arrive à grands pas!

AGISSONS POUR UNE INFORMATION VÉRITABLE

Depuis quelque temps, la désinformation et les fausses déclarations se propagent rapidement, affublant nos choix éclairés et notre technicité au sein de la Filière Insertion et Probation.

Prenez garde, l'UFAP reste vigilant !

Ne laissons pas la désinformation s'installer. Ensemble, défendons la vérité : **L'UFAP-UNSa Justice Paris** n'a pas fait d'intersyndicale sur la CHARTE des TEMPS DISP Paris et il est malhonnête d'affirmer le contraire.

UFAP-UNSa Justice Paris est bien plus qu'une organisation face à l'administration.

Notre intérêt est de garantir à l'unisson les améliorations des conditions de travail pour tous corps confondu.

Les CPIP sont les otages de certaines stratégies syndicales mal réfléchies et de décisions prises dans l'urgence, sans concertation. L'actualité récente nous le prouve une fois encore : un boycott, mal préparé et imposé, conduit aujourd'hui à des sanctions financières injustes et lourdes pour les agents.

Un boycott sans soutien : un coup de poignard dans le dos des CPIP

Une fois les sanctions tombées qui équivalent à « des Demandes d'Explications ou 1/30e sur le traitement de chaque agent concerné », où sont celles et ceux qui ont envoyé leurs collègues au front ?

Pour rappel, un 1/30e n'est pas une bagatelle mais bien une ponction significative sur un traitement déjà serré. On envoie les agents à l'abattoir sans même leur fournir une armure.

OÙ EST L'ACCOMPAGNEMENT DANS L'INTÉRÊT DES AGENTS ?

Il est encore temps d'agir !

Face à ces « **assauts syndicaloups** », **l'UFAP-UNSa Justice** se tient aux côtés des agents, les vrais perdants de ces stratégies hasardeuses.

Nous appelons toutes les organisations syndicales à prendre leurs responsabilités :

- En cessant les appels à des actions non préparées et non accompagnées
- En soutenant réellement les agents face aux sanctions
- En travaillant à des revendications claires et cohérentes, avec une concertation préalable.

Les agents méritent mieux que d'être instrumentalisés par des guerres de chapelle et des stratégies mal pensées.

L'UFAP UNSa Justice continuera à agir dans l'intérêt des agents, en dénonçant toute manœuvre irresponsable et en œuvrant pour un dialogue social constructif et respectueux.

Union Régionale UFAP UNSa-Justice Paris